

Monsieur le Président : renoncez !

Monsieur le président,

A l'occasion de cette session du Conseil régional, nous vous demandons solennellement de prendre la seule décision qui vaille : vous devez renoncer à une loi qui porte une atteinte fondamentale aux valeurs de notre République et qui, au-delà de fracturer votre propre majorité, va fracturer notre pays.

Vous avez été élu et réélu face à l'extrême droite. Vous vous étiez même posé en ultime barrage contre les idées du Rassemblement National. C'est la raison pour laquelle de très nombreux Français ont voté pour vous, non par adhésion à votre politique, mais pour éviter le pire.

Mais, une digue a lâché. Loin de régler quoi que ce soit, la loi sur l'immigration adoptée mardi 19 décembre, la plus régressive depuis des décennies, consacre la préférence nationale, remet en cause le droit du sol et les droits fondamentaux. Le texte voté est une trahison de notre Histoire, de ce qu'est notre pays et l'esprit des Lumières, et une reddition devant l'extrême droite qui peut légitimement évoquer une « victoire idéologique ».

Nous, conseillers régionaux écologistes et de gauche des groupes L'écologie ensemble et Printemps des Pays de la Loire, avec les forces politiques, syndicales, associatives, ne nous résignons pas. Nous appelons l'ensemble des organisations de la société civile, toutes les forces progressistes et républicaines à agir face à cette attaque majeure contre notre République et sa Constitution, et à construire ensemble des initiatives dans les jours et les semaines qui viennent.

Monsieur le Président : renoncez !

Lucie Etonno, présidente et l'ensemble des élu.e.s du groupe L'écologie ensemble

Guillaume Garot, président et l'ensemble des élu.e.s du groupe Printemps des Pays de la Loire